

TENDENCIA

Ecopetrol y los desafíos del sector energético según el Ministro de Minas Edwin Palma

Por: Danilo Pérez

marzo 13, 2025 . 11:03 AM — 2 minutos de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

El ministro Edwin Palma resalta su experiencia en **Ecopetrol**, destacando su gestión colectiva y compromiso con la sostenibilidad. Apoya una reforma para mayor participación de los trabajadores y reafirma el compromiso con la transición energética y energías renovables.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Descarga nuestra Aplicación



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

En una rueda de prensa convocada por el Ministerio de Minas y Energía, el ministro Edwin Palma, oriundo de Barrancabermeja, Santander, abordó diversos temas relacionados con el sector energético del país, incluida la gestión de **Ecopetrol**, las tarifas de gas y los desafíos en **minería**.

El ministro Palma destacó su experiencia como directivo de **Ecopetrol**, señalando que esta le ha brindado una visión amplia del sector energético.

*“Ha sido una experiencia maravillosa haber pasado por la junta directiva de **Ecopetrol**. Eso me da una perspectiva más completa de los desafíos y oportunidades que enfrentamos”, afirmó.*

Además, explicó que las decisiones en **Ecopetrol** no son individuales, sino que forman parte de un gobierno corporativo colectivo.

“Las decisiones allí no son individuales, son colectivas. Hay temas que aún están en discusión, como la opción de Saleno, pero estos se resolverán en la próxima asamblea”, agregó.

Palma resaltó el papel de **Ecopetrol** como la principal empresa del país en el sector de hidrocarburos, pero también como un actor comprometido con la sostenibilidad.

*“**Ecopetrol** no sólo es una empresa petrolera, también juega un papel clave en la transición energética y en la promoción de prácticas sostenibles”, señaló.*

El ministro también mencionó que el Ministerio de Minas y Energía no interviene directamente en las decisiones operativas de **Ecopetrol**, pero trabaja en coordinación para alinear las políticas públicas con los objetivos de la empresa.

Desafíos pendientes

Uno de los temas que generó mayor interés fue la reforma estatutaria que busca garantizar una mayor participación de los trabajadores en las decisiones de **Ecopetrol**.

“Quedó una deuda pendiente: la participación activa de los trabajadores en la junta directiva. Espero que en la próxima asamblea ordinaria se avance en esta reforma”, expresó Palma.

El ministro hizo un llamado a la junta saliente y a la junta entrante para que prioricen este tema y aseguren una mayor inclusión de los trabajadores en la toma de decisiones.

Gas, tarifas y **minería**

Durante la rueda de prensa, también se abordaron otros temas clave del sector energético, como las tarifas de gas, los desafíos en **minería** y las estrategias para garantizar la seguridad energética del país.

Palma reiteró el compromiso del gobierno con la transición energética y la promoción de fuentes alternativas de energía.

“Trabajamos en políticas que permitan reducir la dependencia de los combustibles fósiles y fomentar el uso de energías renovables. Esto es fundamental para garantizar un futuro sostenible”, concluyó el ministro.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** +



Agrega un comentario

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



TENDENCIA - REGIÓN

Celebración Día del Alcalde en Santander

Por: Alvaro Angarita

marzo 13, 2025 PÚBLICO



TENDENCIA - SOCIALES

Ceremonia de grados UTS en la 'Bella Hija del Sol'

Por: Alvaro Angarita

marzo 13, 2025 PÚBLICO

Más reciente



TENDENCIA - REGIÓN

Celebración Día del Alcalde en Santander

Por: Alvaro Angarita

marzo 13, 2025 PÚBLICO



TENDENCIA - SOCIALES

Ceremonia de grados UTS en la 'Bella Hija del Sol'

Por: Alvaro Angarita

marzo 13, 2025 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periódicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)